



Newsletter Grüne Limmattal 2023-09

Liebe Mitglieder und SympathisantInnen der Grünen Limmattal

Nationalratswahlen

Nehmt am 22. Oktober 2023 bitte an den Wahlen teil. Für eine umweltfreundliche Politik braucht es möglichst viele GRÜNE im Bundesparlament! Der Dietiker Stadtrat Lucas Neff und der Schlieremer Gemeinderat Dominik Ritzmann sind unsere GRÜNEN Kandidaten aus dem Limmattal.

Mehr Informationen über die beiden Kandidaten:

Dominik Ritzmann | [smartvote-Profil](#)



Lucas Neff | [smartvote-Profil](#)



Kantonale Wohnungsinitiative

Der Wohnungsmarkt im Kanton Zürich ist aus den Fugen. Die Mietpreise steigen Jahr für Jahr und bezahlbare Wohnungen werden immer rarer. Mit der kantonalen «Volksinitiative für mehr günstige und gemeinnützige Wohnungen (Wohnungsinitiative)» werden Kanton und Gemeinden beauftragt, für ausreichend günstigen und klimafreundlichen Wohnraum zu sorgen.

Mehr Infos auf www.wohnungsinitiative.ch – [Unterschriftenbogen zum Download](#)
Wir brauchen noch viele Unterschriften!

Klimafondsinitiative

Auch für die Klimafondsinitiative fehlen noch Unterschriften. Mehr Infos auf der Seite [Klimafondsinitiative](#).

Nationale Klimademo in Bern

Am **Samstag, 30.09.2023** findet in Bern die nächste nationale Klimademo statt. Infos: [klima-demo.ch](#)

Treffpunkt für die Anreise der Grünen Zürich:
30.9. Zürich HB 11:30 beim Gleis 14 (Direkter IC8 um 11:44 ab Gleis 14).
Wir freuen uns, viele von euch dort zu sehen.

Aus den Limmattaler Gemeinden

Dietikon

Die Umsetzung unserer Initiative «Mehr Artenvielfalt für Dietikon» kann jetzt starten: Zusammen mit der Stadtplanung wurde eine Prioritätenliste mit Massnahmen erarbeitet und vom Stadtrat verabschiedet. Sowohl im Siedlungsraum wie auch auf Landwirtschaftsflächen und an der Limmat sollen Aufwertungsprojekte umgesetzt werden.

Vor 4 Jahren hatten die Grünen Dietikon eine Motion eingereicht, in welcher der Stadtrat aufgefordert wurde, die rechtlichen Grundlagen für autoarmes und autofreies Wohnen in Dietikon zu schaffen. Ziel war, den Parkplatz-Erstellzwang aufzuheben und Gewerbe und Bauherrschaften mehr Freiheiten zu geben. Mit der neuen Parkplatzverordnung, welche der Gemeinderat im Juli annahm, werden diese Forderungen nun umgesetzt.

In Zusammenarbeit mit anderen Parteien haben die Grünen Dietikon zwei Vorstösse eingereicht. Gemeinsam mit SP und Mitte fordern wir die Stadt dazu auf, die UN-Behindertenrechtskonvention umzusetzen und eine entsprechende Strategie mit zugehörigem Aktionsplan auszuarbeiten.

Im zweiten Vorstoss fordern wir zusammen mit GLP und EVP die Einführung der Klimaschule (www.klimaschule.ch) in Dietikon.

Die Vorstösse findet Ihr unter folgenden Links: [Inklusion in Dietikon \(pdf\)](#) und [Klimaschule für Dietikon \(pdf\)](#)

Wahlempfehlungen der Grünen für den 22. Oktober 2023:

Liste 3 mit unseren Kandidierenden unverändert einwerfen und Daniel Leupi in den Ständerat wählen.

Weitere Informationen über die Kandidierenden: [Webseite Grüne Zürich](#)

Dominik Ritzmann | Präsident Grüne Limmattal
Elisabeth Martin | Vorstandsmitglied Grüne Dietikon

PS: Falls Ihr keine Post mehr von den Grünen Limmattal erhalten möchtet, schreibt bitte ein kurzes E-Mail an Elisabeth Martin: marelpa@gmail.com.